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炒股不是投资(股票是用来投资的不是炒的)

 第三，投机者往往喜欢追高杀跌、频繁操作，不顾及风险，即使被套也设好了止损
位，这与赌场博弈无异，这是没有准星的。而价值投资者，等到股市跌出真正价值
，跌到合理估值以下。在这种情况下，未来股市出现上涨，出现大牛市已是大概率
事件，这就是准星。投资者炒股往往是赌中长线股市走出牛市。

 当然，在目前的A股要想做到价值投资除非是长期空仓，否则股民也只能在二级市
场上投机博弈。主要原因有以下几个：首先，现在股市整体估值并不便宜，拿白马
股贵州茅台来讲，股价涨破100元/股，市盈率超过35倍。在这种情况下，股民买股
只能看到上市公司的质地不错，至于股价是否涨得离谱，是否存泡沫，股民们就从
来不会去考虑这么多了。

 再者，在A股市场，要想做到像巴菲特那样，拿上几只绩优股一拿就是十多年，这
是很难做得到的。除了多数上市公司吝啬现金分红，无法留住价值投资者之外，10
年前指数在2800点附近，现在还在2800点左右，十年过去了，指数还在原地踏步
，这样的股市要想作价值投资难度很高，真的要持股十年以上，搞不好还要亏大钱
。
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